鬼

とおり可決されました。 会では議案4件、 第2回鬼北町議会定例会は6月4、 発議2件が提案され、 15日の2日間開催されました。 全ての案件について原案の

成藤地区)の施行について 令和3年度鬼北町一般会計補正予算 町営土地改良事業 (かんが い排 水

所特別会計補正予算 ●令和3年度鬼北町国民健康保険診療 (第3号)について (第1号) につい

予算(第1号)について ●令和3年度鬼北町病院事業会計補

する条例について る規則について 鬼北町議会会議規則の一 部を改正す

鬼北町議会委員会条例の一

部を改正

定 般 議員 質 問

構想を練る考えはないか。 未利用地に鬼北町立図書館を建設する 固住み続けたい魅力のある鬼北町を実 現するため、近永アルコール工場跡地 鬼北町図書館の建設について

商業施設等を盛り込んだ複合施設を建 児童数の減少などから、町内の保育所 といった意見をいただいている。現在、 はつくるべきではない」、「よそでは箱 という幅広い内容で提案もあった一方 当初の住民の意見集約の中には、「イ 答近永アルコール工場跡地を造成した は予定していない。 るところであり、図書館建設について ペースを設置するなどの検討もしてい 設したいと考えている。計画している 設し、その新たな保育所を中心として、 統合後の新たな保育所を工場跡地に建 の統合・再編を計画しており、保育所 物は失敗例が多く、箱物はいらない」 文化施設や図書館、スポーツ施設を_ ベント・コンサート・講演会ができる 住民交流施設の中に、小規模な図書ス 子育て支援施設、公園、住民交流施設、 「将来に財政負担をもたらす施設

> できないか。 温をしていただくお願いの看板を設置 庁舎入口にマスク着用、手指消毒、

う、庁舎玄関周辺が乱雑にならないよ すい看板の設置を検討する。 うに整理し、来庁された方に分かりや ただいているが、さらに徹底できるよ ク着用、手指消毒、検温にご協力を 答現在、来庁者のほとんどの方がマス

職員に親切に案内してもらって助かっ 答まずは、職員が来庁されているお客 から先に積極的に声かけできないか。 とがある。コロナ下ではあるが、職員 らよいか迷われている姿を見かけるこ **間来庁者が窓口付近で誰に声をかけた** 受付を継続していきたいと考えている。 きるよう接遇能力の向上を図り、 来庁されたお客様を最優先にご案内で えている。また、受付職員については、 そのような方はあまり多くはないと考 に容易に行くことができると思うが、 であれば、案内表示により目的の箇所 い。役場に頻繁に来庁される町民の方 ため、現在のところ廃止する考えはな をいただいているものと認識している た」というお話を伺うなど、高い評価 答何人もの町民の皆さまから、「受付の 見がある。総合受付を廃止できないか。 るので、受付は必要ない」との町民の意 ホールに案内表示すれば行き先は分か ホール横でパソコンをしていた。玄関 **固総合受付について、「受付職員が玄関** 、総合

> 遇マナーをチェックできないか。 内表示の確認、 **固別館隣に危機管理棟が完成し** るよう再度指導していきたい 職員の身だしなみ 庁舎内の整理整頓、 接案

う留意していきたいと考えている。ま 整然とした執務環境の維持に努めるよ 毎月の庁舎内清掃前に、職員に対して 舎を視察される来庁者がある機会や、 職員研修を実施するなど、再度、 表示を対応中であり、来庁者に分かり 織の改正により、変更が必要になった 日頃から退庁時には、庁舎内の書棚等 答庁舎内の整理整頓等については、庁 の資質向上に努めていきたい。 の身だしなみ・接遇マナーについては、 やすい表示に改善するとともに、 た、案内表示については、今年度の組 の上、机の上と足元の書類等を整理し、 周知を行っている。今後においても、 職員 員

の新しい順に表示できないか。 トップページの新着更新情報は、 固最新の情報を調べやすくするため、 【鬼北町ホームページについて】 日付

答新着更新情報は、原則、記事公開 要度」を設定することで新着欄の上部 うにしており、掲載申請をする際に「重 関する情報等は継続して閲覧できるよ ント等の周知、特に現在は、コロナに 10件を超えた場合は、トップ画面に表 こととしている。ただし、新着記事が とも起こり得る。 により、新着情報の日付が前後するこ に表示されるようになっている。それ 示されなくなるので、災害情報やイベ の順番で、日付の新しい順に表示する

情報に掲載できないか。 **固新しい情報、更新情報は、** 新着更新

圓新型コロナウイルス感染拡大防止の 【来庁者に対する対応等について】 来庁者にはっきり分かるように

常日頃から指導しているところである

来庁者の目線に立った対応ができ

とは、来庁された方への挨拶も含め、 するべきであると考えている。このこ たお客様が不安にならないように対応 様に積極的に声かけをして、来庁され